

エス・ティ・プラスチック(株)



燃やしても有害物質を発生しない数珠

う選べる。価格は7700円。
自分らしい最期を迎えるための「終活」が話題になる中、
谷口謙専務は「現在主流のアラスチック製では旅立ちの数珠としてデザイン的に寂しい。故人を送り出すにふさわしい数珠として開発した」としている。今後、葬儀業者や仏壇店などへの販路拡大を目指す。

樹脂加工業のエス・ティ・プラスチック(本社福井市下筋生田町、谷口理社長)は、亡くなった人の手に掛ける納棺用の数珠を商品化し、販売を始めた。燃やしても有害物質を発生しない粘土材を使用しているのが特徴で、故人への思いを記すプレートも付けた。

納棺用粘土材の数珠

「心美珠」と名付けた数珠の珠は、鉱物の一種タルクが主原料の粘土材で製造。プラスチック製の数珠と違い、燃やしてもダイオキシンなど有害ガスを発生せず、土に返るため環境に優しい。

で、メッセージを書き込む台紙は越前和紙を使用していく。生前言えなかつた言葉や感謝の気持ちを書いて故人の胸元に添えてもらう。

エス・ティ・プラスチック(福井)

燃やしても有害物質出さず

燃やしても有害物質を発生しない数珠